

Pengobatan Gratis dan Bantuan Sembako Mewarnai Kunjungan Pangdam IV/Diponegoro

Agung widodo - WONOGIRI.KINERJA.CO.ID

Feb 23, 2024 - 21:06



WONOGIRI- Panglima Kodam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Tandyo Budi R, S.Sos melaksanakan kunjungan ke Koramil 25/Paranggupito Kodim 0728/Wonogiri yang sebelumnya telah diresmikan oleh Danrem 074/Warastratama, Kolonel Inf Ali Akhwan, S.E. Jum'at (23/2/2024).

Dalam kunjungannya, Pangdam meninjau langsung fasilitas dan kesiapan operasional Koramil tersebut. Hal ini menunjukkan komitmen TNI dalam

memantau dan memastikan kesiapan setiap satuan di lapangan guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, serta memberikan dukungan dalam pelaksanaan tugas-tugasnya.

Selain meninjau Koramil, dalam acara yang sama, juga diadakan kegiatan pengobatan gratis dan pemberian bantuan sembako kepada masyarakat sekitar. Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari peran TNI dalam membantu masyarakat, terutama dalam hal kesehatan dan kesejahteraan ekonomi.

Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Richard Harison, S.I.P. menyampaikan bahwa pimpinan Kodam IV/Diponegoro memberikan apresiasi atas upaya Danrem 074/Warastratama dan jajaran dalam memperkuat kehadiran TNI di wilayah tersebut serta memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"TNI berkomitmen untuk terus mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di seluruh wilayah, sesuai dengan tugas pokoknya sebagai alat negara. Penguatan kehadiran TNI di level lokal ini juga menjadi salah satu strategi untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ungkapnya.

Acara tersebut juga menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antara TNI dan komponen masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban. Kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam kegiatan seperti pengobatan gratis dan pemberian bantuan sembako merupakan cerminan dari semangat gotong royong dan kepedulian sosial yang terus ditingkatkan di tengah-tengah masyarakat.

"Dengan demikian, upaya-upaya untuk mempererat keterlibatan masyarakat dalam berbagai kegiatan yang dilakukan oleh TNI akan terus ditingkatkan guna menciptakan kondisi yang lebih baik bagi semua pihak," pungkas Kapendam. (Pendam IV/Diponegoro)